
平成２２年第１回（２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

１．中 尾 ハギ子 １.宮若市学校等整備計画に 

ついて 

(1) 小中学校再編整備事業の達成年度は平 

成２４年度となっているが、これに変わ 

りはないか。 

 

２．和 田 善 久 １.有吉市政の４年間を問う。 (1) 日本共産党宮若市議団は、市政に関する 

住民アンケートを実施しました。 

   切実な市民の要望・要求について、 

４年間を振り返って、どうだったか。 

市政に取り組んでほしいものは 

   １位 高齢者医療・福祉の充実 

   ２位 国保税の引き下げ 

   ３位 住民税の引き下げ 

   ４位 ゴミ袋料金の値下げ 

   ５位 バス路線の拡充 

   ６位 子育て支援・教育の充実 

   ７位 歩道など身近な生活環境の整備 

   ８位 企業誘致、雇用創出による若者 

の定住 

   ９位 農業振興・特産品の開発 

   10 位 文化・スポーツ施設の充実 

 

３．荒 牧 基 三 

 

１.原田地区の公園計画と計 

画区域外の利用について 

(1)  県の住宅供給公社から取得した用地の

うち、公園計画についてどのように考えて

いるのか。 

(2)  公園の維持管理などについて原田地区

との協議の内容はどのようになっている

のか。 

(3)  維持管理費の軽減を図り、しかも定住化

促進策につながると思われる市民農園の

計画について。 

 

４．藤 嶋  厚 １.昨年１２月議会で政治倫 

理条例の補強決議とも言え 

る条例改正が議決された。 

これにより政治倫理条例は 

具体的にどう補強されて 

いくのか。 

  

 


